

## Peduli DBD, CV Mbay Indah Kerahkan Alat Berat Timbun Genangan Air di Pemukiman Warga Marapokot

Muhamad Yasin - [NTT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://NTT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 22, 2022 - 21:21



*Aktifitas penimbunan genangan air hujan oleh CV Mbay Indah di Dusun I Marapokot*

NAGEKEO - Bentuk kepedulian serta sebagai tindakan pencegahan atau preventif terhadap maraknya kasus Demam Berdarah Dengue (DBD) di Kabupaten Nagekeo, CV Mbay Indah, Selasa (22/02/2022) hari ini, lakukan bakti sosial menimbun genangan air di pemukiman warga Dusun I Marapokot.

Genangan air yang ditimbun merupakan genangan yang dihasilkan dari air hujan yang terjadi pada, Senin (21/2) kemarin dimana sebagian wilayah di NTT umumnya dan Nagekeo khususnya diguyur hujan satu hari entero.

Disela kegiatan itu, Owner CV Mbay Indah, Sam Sore kepada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) mengatakan, pengerahan armada miliknya untuk menimbun genangan air di pemukiman warga tersebut, ia lakukan atas inisiatif dirinya dan bukan merupakan dorongan unsur ataupun kepentingan.

Dia juga mengaku, kegiatan penimbunan genangan itu adalah kegiatan suka rela yang berangkat dari panggilan hatinya untuk melakukan hal-hal yang lebih bermanfaat bagi orang banyak terutama hal yang mengenai dengan langkah preventif DBD.

"Ini saya lakukan bukan karena dorongan suatu unsur ataupun kepetingan. Akan tetapi hal ini murni saya lakukan atas inisiatif saya sendiri. Apalagi saat ini kita tau sendiri kasus DBD Negekeo sendiri mulai menunjukkan angka kenaikan ketika memasuki musim hujan sejak Desember 2021 kemarin. Saya terpanggil untuk melakukan suatu hal-hal yang lebih bermanfaat untuk orang banyak apalagi mengenai pencegahan DBD ini," ujarnya.

Selain dari tindakan preventif DBD, tambah Sam Sore, ada dua aspek yang ikut yang dirasakan manfaat nantinya oleh warga setempat pada penimbunan genangan tersebut, pertama, warga yang di pesisir akan lebih mudah ketika melakukan aktifitas ibadah di Mushola At'taqwa tanpa harus memutar jauh ataupun mengangkat sarung.

Kedua, warga di dusun itu lebih mudah dalam melakukan aktifitas ekonomi ketika menggunakan kendaraan baik kendaraan roda dua dan juga roda empat.

Sementara itu, Wakil Ketua BPD Marapokot Ahmad Serang menuturkan, dirinya sangat apresiasi atas aksi peduli sosial yang telah dilakukan CV Mbay Indah di wilayah aspirasinya. Karena menurutnya tidak semua cv yang ada di Nagekeo mau melakukan hal tersebut apalagi tentang kerja suka rela untuk orang orang.

"Saya sangat apresiasi dan sangat berterimakasih untuk CV Mbay Indah yang secara suka rela mau menimbun genangan air di wilayah dusun satu ini. Hasil dari penimbunan ini banyak aspek yang menjadi terbantu baik, jasmani, rohani dan juga ekonomi. Dan saya pikir tidak semua cv di Nagekeo ini mau kerja yang namanya kerja suka rela untuk orang banyak apalagi sampai kerahkan armada dengan biaya operasional bahan bakar ditanggung pemilik cv," pujiannya.